



INFORMACIÓN QUE VALE

Dinero, Negocios y Finanzas



[Inicio](#) | [Video](#) | [Secciones](#)

Desempeño económico es reconocido por calificadoras: SHCP

Por: [Miguel Ramírez](#)

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) señaló que la estabilidad de las **finanzas públicas** se refleja en diferentes aspectos, siendo la mejora de las calificaciones crediticias del gobierno un aspecto relevante.

En el informe semanal la dependencia señaló que las **reformas estructurales** han servido para enfrentar el ambiente adverso a nivel internacional y mantener una estabilidad macroeconómica.

Para finales de este año se prevé un déficit de los requerimientos financieros del sector público de 1.4 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y para 2018 se proyecta un déficit de 2.5 por ciento del PIB, consistente con una trayectoria decreciente de la deuda.

Durante 2017, se espera reducir el Saldo Histórico de los Requerimientos Financieros del Sector Público, la medida más amplia de la deuda, de 48.7 por ciento a 46.7 por ciento del PIB. Para 2018, se estima que esta tendencia continuará y se alcanzará un saldo de 46 por ciento del PIB.

Además, para este año se obtendrá el primer superávit primario desde 2008, equivalente a 0.3 por ciento del PIB sin el ROBM y a 1.3 por ciento del PIB al incluirlo. Para el próximo año se espera tener un segundo superávit consecutivo, equivalente a 0.8 por ciento del PIB.

El Remanente de Operación del Banco de México se ha asignado de forma responsable y de acuerdo a la ley en los últimos 2 años, destinando 70 por ciento a reducir la deuda pública y 30 por ciento a mejorar la posición financiera.

Otro aspecto destacado es el sólido desempeño de los ingresos tributarios que han aumentado 5.5 por ciento como proporción del PIB desde 2012.

Para hacer frente a choque externos, México cuenta con reservas internacionales suficientes, 172 mil millones de dólares. A esto se suma la Línea de Crédito Flexible, por un monto equivalente a 88 mil millones de dólares.

Todo este marco macroeconómico se refleja en las tres calificadoras más importantes (Moody's, **Standard & Poor's** y Fitch Ratings) bajarán su perspectiva a negativa, pero dos de ellas: Standard & Poor's y **Fitch Ratings** cambiaron a perspectiva por el desempeño económico hacia los siguientes meses, concluyó el informe de la SHCP.